
Protokoll: 

Rm Herr Diehl möchte wissen, ob die Gefahr besteht, dass auch andere Firmen eine Umbenennung 

von Haltestellen fordern.  

Herr Beigeordneter Flöck erklärt, dass beispielsweise bereits die Haltestellen Globus Bubenheim oder 

Ikea nach Firmen oder ortsansässigen Gewerbebetrieben benannt worden seien. 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 

 


